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１ 日頃より都本部現業評議会活動へのご協力に感謝申し上げます。
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１今総会は、 産別選択からオール東京現評 （都．区．市） として結成まる３０
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茅醜－き形

　　

，

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　 　 　　　　　　 　 　

　　

　＝評として活動を歩んでいます。＝評 と し て 活 動 を 歩 ん で い ま す。
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：これまでの運動を構築してきました先輩方の運動を継承し、 直営としての誇 十
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…‘」をも２て 累 の高い公共サービスの拡充と人員確保を目指し、と は 取り…
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講演で得た交渉のアドバイスや

　　　　

ポストコロナを行政サービス
考え方を交渉で実践してほしい。

　　　

の変革・再建に！
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●現業職場は住民生活を支える最前線の職場

　　　　　　　　　

現業職員よ！怖く
●要求なくして改善なし。

　　　　

改善なくして質の高い公共サー ビ

すべての単組、 組合員が結集する

現業職員よ！怖くなかれ！

改善なくして質の高い公共サービスなし。

現業・公企統－闘争を！

あきらめ感からは何も生まれない。
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●あきらめたら終わり！
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吟できない議論は封印！
どうすればできるか議論しよう
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『現業職員の新規採用と賃金改善にむけて』
自治労現業評議会

　

小迫議長

誇り高き、 活気に満ち溢れた

　

現業職場の確立に向けて
ともに頑張りましょう！
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